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29. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 02.05.2024

Frage Nr.: 2424
=============

Stadtv. Becker - CDU -

Fertigstellung Gehwege

Viele Grundstücke in der Ludwig-Gallmeyer-Straße sind mittlerweile bebaut worden. 
Leider sind die Bürgersteige noch nicht vollständig fertiggestellt. Diesbezüglich kam 
von den Bürgerinnen und Bürgern die Frage auf, wann mit einer Fertigstellung 
derselben zu rechnen sei.

Daher frage ich den Magistrat:

Wann ist mit einer vollständigen Fertigstellung der Gehwege in der Ludwig-Gallmeyer-
Straße - insbesondere vor den geraden Hausnummern - zu rechnen?

Antwort:

Mit einer endgültigen Fertigstellung der Gehwege in der Ludwig-Gallmeyer-Straße ist 
erst in einigen Jahren zu rechnen. Der südliche Gehweg (gerade Hausnummern) wird 
erst dann ausgebaut, wenn die Bebauung der Grundstücke abgeschlossen ist.

Vor dem Hintergrund der großen Höhenunterschiede zwischen den 
Privatgrundstücken und dem künftigen Gehweg ist die Verortung der 
Grundstückszufahrten sehr erschwert. Wenn bereits zum jetzigen Zeitpunkt der 
Ausbau der Gehwege stattfände, würden Gehweg, Parkflächen und Bäume mit hoher 
Wahrscheinlichkeit durch die Hochbauarbeiten und dem damit verbundenen 
Baustellenverkehr beschädigt.

Nach dem finalen Ausbau werden Erschließungsbeitragskosten nach den 
tatsächlichen Kosten von den Grundstückseigentümern erhoben. Um hier Mehrkosten 
zu vermeiden, ist der Ausbau ebenfalls erst nach Beendigung der Bebauung auf den 
Grundstücken sinnvoll.
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